



稲穂いなほ

仙南小学校
H29. 9. 7

No. 22



第15回秋田県ジュニアピアノコンクール本選 ビギナーズ部門 優秀賞 ○○○○(1年)

今週の日曜日の結果を月曜日に報告を受け、昨日の全校音楽の
紹介しました。これからもしっかりと練習を重ねて腕を磨いていっ
てほしいものです。

全校音楽 はじまる



第1回目は位置確認などが中心
でしたが、全校合唱も行ないまし
た。常に歌声の素晴らしさに感心
させられていましたが、このスタ
イルでの合唱の迫力に驚きでした。

「歌は心よ」というフレーズをご存じの方は少ないでしょうが、発表会当日に聴いて下さる方々のことを思って心を込めて歌う歌は感動を呼ぶはず。子どもたちには、このことを心がけて練習に臨み、本番を迎えてほしいと願っています。そして、その経験をもとに、一段と、あいさつ・清掃や係活動などに心を込めて向き合えるように成長して欲しいものです。心は誰にも見えないけれど心遣いは見える。胸の中の思いは見えないけれど思いやりは見える。それは 人に対する積極的な行為だから。

先週の水・木曜日に低学年、今週の月・火曜日に中学年、今日・明日が高学年の夏休み作品展を行ないました。これらの作品の中には、今後、美郷町自由研究コンテストや理科・社会科研究発表会に出品するものもあるようです。

作品展を見ていると、ご家族からの支援を感じる作品も多く感謝申し上げます。

夏休み 作品展



2年生



1年生



4年生



3年生



6年生



5年生